

Grasse le 19 avril 18

Mon cher fiancé

Voilà la 4^{ème} lettre que je t'écris depuis deux semaines, et dont j'ignore si elles te parviennent, quand aux tiennes je les reçois toutes, et sur toutes tu me dis que je ne t'écris pas.

J'ai reçu ta carte de Lons le Saulnier, je croyais recevoir une lettre me donnant quelques détails, mais rien ! surtout que cette carte portait un cachet d'infirmérie. Je me forge toutes les idées noires, peut-être me boude-tu simplement, s'il en est ainsi prépare toi à en recevoir autant, car je suis trop tourmentée ces jours-ci.

Je t'embrasse bien fort, ta fiancée qui est bien triste et t'aime quand même.

Madeleine